



Vegetables

French Sentence List

**Master a language
for free with Ablas**

- ✓ 1500+ words in 7 languages
- ✓ Level up with fun games
- ✓ Browse stories and conversations



☒ English	French
☐ Carmen reached into the bag and pulled out a head of broccoli, avoiding his gaze.	Carmen tendit la main dans le sac et sortit une tête de brocoli, évitant son regard.
☐ On Saturdays, a number of treats are available, such as French brioche and carrot cake.	Le samedi, plusieurs gourmandises sont proposées, telles que la brioche française et le gâteau aux carottes.
☐ Add finely chopped spring onion, cucumber and fresh dill, and mix with a small amount of natural live yogurt.	Ajouter de la ciboule, du concombre et de l'aneth frais finement hachés, et mélanger avec une petite quantité de yaourt naturel aux ferments lactiques.
☐ Transfer to a bowl and stir in finely chopped mango, cucumber and lime juice.	Transférer dans un bol et incorporer le jus de mangue, de concombre et de citron vert finement haché.
☐ When garlic bulbs are crushed, alliin is converted into another compound called allicin.	Lorsque les bulbes d'ail sont écrasés, l'alliine est convertie en un autre composé appelé allicine.
☐ She tossed the chopped lettuce into a large stainless steel bowl.	Elle a jeté la laitue hachée dans un grand bol en acier inoxydable.
☐ Sandwiches range from portobello mushroom to chopped salmon steak.	Les sandwichs vont du champignon portobello au steak de saumon haché.
☐ Katie shrugged her shoulders and focused on cutting the potato in her hand.	Katie haussa les épaules et se concentra sur la coupe de la pomme de terre dans sa main.
☐ Place the chicken on a wooden board and serve it at the table, with the sweetcorn guacamole and roasted lemon halves.	Placez le poulet sur une planche en bois et servez-le à table, avec le guacamole de maïs doux et les moitiés de citron rôties.

☒	English	French
☐	In the vegetable gardens they found the strawberries and melons, and several other unknown but delicious fruits, of which they ate heartily.	Dans les potagers, ils ont trouvé les fraises et les melons, et plusieurs autres fruits inconnus mais délicieux, dont ils ont mangé copieusement.